
和我们无关 

 

在交流中，经常会听到这样的话： 

 

“这和我们无关，行业也不同……” 

“公司的规模不一样，我们是中小企业，和我们没关系。” 

 

“和我们无关”这句话经常被提及。 

 

和我们无关。 

说出这句话，终结讨论，或许会轻松些。 

和我们无关。 

说出这句话，停止思考，或许会轻松些。 

 

但是，这样真的好吗？ 

把事情当作无关紧要的事置之不理确实简单，但这样的思维方式对自己的公司真的有益吗？ 

 

和我们无关。 

抱有这种想法的人，无论学什么、听什么，都无法真正掌握。 

因为他们一开始就觉得和自己无关。 

 

别人的话语。 

别人的经验。 

别人的教诲。 

与其直接说“这和我们无关”，不如先思考一下：这里面有没有值得自己学习的地方？ 

有没有能够受到启发的内容？由此，领导者才算是真正开始成长。 

 

和我们无关。 

如果一家公司有领导者总是说这种话，总有一天，这家公司也会被社会视为 

“那家公司，和我们无关。” 


